

Boussac. Une association "en bons chemins"



"Sur les chemins de Boussac et du Ségala" est une association qui a bien trouvé sa voie depuis quelques années déjà. Elle s'est donné tout d'abord comme mission d'ouvrir des chemins et de créer des circuits sur le territoire communal et celui de nos voisins de Gramond et Castanet. Comme chacun sait *"celui qui a inventé le vélo y est un jour monté dessus"* et cette devise fut mise en place par l'association qui propose désormais un calendrier de balades tout au long de l'année. Pour commencer la dernière assemblée générale, la présidente Sandrine Gayraud a remercié les nombreux présents, les nouveaux arrivants ainsi que François Carrière, maire de la commune, qui représentait la municipalité.